

Le choix de matières influe t'il beaucoup?

Par **Max91000**, le **16/09/2018** à **18:09**

Bonjour à tous,

Je suis en L3 cette année et je me demandais si le choix des matières était réellement important pour les candidatures en master ?

En lisant les divers cas sur internet et même sur ce forum, et hésitant entre faire du droit international ou du droit des affaires, j'ai choisi de prendre ces deux matières en TD (droit international public et droit commercial), en revanche, pour les petites matières, il n'y en a qu'une de droit public.

Du coup je me demandais si, par exemple ,je me destinais à faire du droit des affaires, ou encore du droit international des affaires, si le fait d'avoir pris du droit international public m'handicaperait pour la candidature en master ? Sachant que tout le reste de mes matières se rapproche du droit des affaires ?

Merci d'avance, bonne journée

Par **Isidore Beautrelet**, le **17/09/2018** à **07:22**

Bonjour

Oui le choix des matières est important.

Je vous conseille de lire ce sujet où la question a déjà été posée.

<http://www.juristudiant.com/forum/-l3-quel-choix-de-matieres-pour-un-profil-comme-le-mien-t31812.html>

Vous pouvez prendre le droit international public mais pas avec TD. Il faut privilégier les matières de droit des affaires.

L'idéal est que vous nous donniez toutes les matières que vous devez choisir et on essaiera de vous conseiller au mieux.

Par **LouisDD**, le **17/09/2018** à **09:07**

Salut

Il manque le lien non ?

Par **Isidore Beautrelet**, le 17/09/2018 à 10:42

Merci Louis

Effectivement petit oubli.
J'ai édité mon message.